

Forums pour les consommateurs

## Séquelles bad trip

Par Profil supprimé Posté le 16/02/2022 à 23h06

Bonjour, j'ai 21 ans et il y a à peu près 5 mois j'ai fait un gros bad trip. De base je ne prends jamais de drogue et à une soirée je me suis laissé tenté avec des space cookies. Quelques heures après la prise de ces cookies j'ai commencé à avoir des spasmes dans tout le corps et à roter de la mousse. J'ai donc essayé de me lever et là impossible d'utiliser mes membres inférieurs je devais me déplacer sur le cul, j'avais du mal à parler et à effectuer mes mouvements. Pour ce qui est de mon visuel j'avais du mal à voir les perspectives et dans quelle sens était le monde. Enfin bref pire chose qui m'est arrivée de ma vie.

Une semaine suite à cela j'ai commencé à me sentir vraiment pas bien, je n'avais plus aucune force et surtout très important ma vision s'est changée comme si je regardais dans un miroir déformé. J'avais l'impression de ressentir presque les mêmes choses que la semaine précédente pendant le bad trip. J'ai fini à l'hôpital en ambulance car ma copine commençait à se faire beaucoup de soucis. Et là bas, ils n'ont rien trouvé. Cela a duré une semaine, puis pendant 2 mois j'ai retrouvé ces symptômes désagréables quelques jours par ci par là mais ça commençait à aller mieux au fil du temps.

Puis, un soir j'ai tiré sur un joint

### 1 réponse

---

Profil supprimé - 17/02/2022 à 07h51

Je n'avais pas finit mon message désolé ! Du coup un soir 2 mois après les cookies j'ai retiré une fois sur un joint, et là, depuis ce moment là, plus rien ne va et les chose se sont encore plus aggravées. Maintenant je ressent ces sensations de malaise et trouble visuel avec des fois du mal à respirer constamment, tout les jours sans exception. Il y a bien sûr des jours mieux et des jours moins bon mais cette chose me hante chaque jour quoi qu'il en soit.

En 5 mois j'ai déjà fait tous les examens médicaux qui étaient possibles et à chaque fois la réponse est que je vais très bien et je suis en bonne santé... lol. Enfin bon j'ai très peur que cela reste toute ma vie car je n'arrive plus à gérer ma vie normalement, j'ai du mal à aller à l'école, à sortir, etc. J'étais un grand sportif de base et maintenant je n'ose même plus courir car l'après coût me met dans un état pas possible.

J'espère trouver un peu d'aide ou des gens qui ont déjà vécu ce que j'ai parce que je n'ai pas l'impression de voir le bout du tunnel.

Merci